

Bienvenue à Paris

Von Ilaria Insinna und Max Bölcker

„Auf nach Paris“, hieß es Im Januar 2023 für die Französisch-Kurse des Beruflichen Gymnasiums der Berufsbildenden Schule für Technologie und Umwelt Wittlich.

Im letzten Jahr kam unter den Schülerinnen und Schüler und den Französischlehrerinnen Frau Kunze und Frau Weirich der Wunsch nach einer Exkursion nach Paris auf. Nach einer kurzen Planungszeit konnte diese tatsächlich noch im ersten Halbjahr realisiert werden. Am 20. Januar 2023 ging es dann schon sehr früh, gegen 2:00 Uhr nachts, an der BBS Wittlich los. Mit dabei waren die Französischkurse der Klassenstufe 13 sowie einige weitere Schülerinnen und Schüler der Stufe, aber auch 11er und 12er konnten mitfahren.



Die ca. siebenstündige Busfahrt haben die meisten Schülerinnen und Schüler mit Schlafen



verbracht, um fit für einen langen Tag in Paris zu sein. In den Pausen wurden wir von den Lehrerinnen mit frischen Croissants versorgt. Gegen 09:00 Uhr erreichten wir Paris und konnten den Bus direkt am Louvre verlassen. Hier hatten wir die Möglichkeit den *Louvre* sowie die nähere Umgebung zu besichtigen. Nach einem kurzen Aufenthalt am *Louvre* fuhr ein Teil der Gruppe mit der Métro weiter in das Viertel *Montmartre*. Hier gingen wir gemeinsam die Treppen zur Basilika *Sacré-Cœur* hinauf. Oben angekommen, konnten wir zunächst den Ausblick über die Stadt Paris genießen und *Sacré-Coeur* von Innen besichtigen. Wieder unten angekommen, schauten wir uns noch kurz in den Gassen des Künstlerviertels *Montmartre* um, bevor es zum *Centre Pompidou* weiterging. Wir konnten ebenfalls den Fortschritt des

Wiederaufbaus der Kathedrale *Notre Dame* begutachten. Nach einer kurzen Stärkung brachen wir den Weg zum *Eiffelturm* auf. Besonders schön fanden wir den Ausblick vom *Place du Trocadéro* auf die Stadt und den *Eiffelturm*. Das sonnige Wetter ermöglichte uns einige schöne Momente und Bilder.

Nachdem alle Schülerinnen und Schüler in kleinen Gruppen die verschiedenen Sehenswürdigkeiten besichtigt hatten, fanden wir uns an der *Tour Montparnasse* wieder zusammen. Gemeinsam fuhren wir dann 56 Stockwerke mit dem schnellsten Aufzug Europas nach oben auf 196m Höhe. Von hier aus konnten wir in angenehmer Atmosphäre die atemberaubende Aussicht über Paris genießen. Außerdem gab es eine Dachterrasse, die man über weitere Treppen erreichen konnte. Von hier aus konnten wir dann den Sonnenuntergang beobachten. Die Beleuchtung einiger Gebäude, inklusive das Funkeln des *Eiffelturms*, eigneten sich dann perfekt für Fotos.

Als wir gegen 19:00 Uhr die Rückfahrt antraten, ruhten sich zunächst alle von dem langen Tag in Paris aus. Als uns nach einigen Stunden Fahrt der Schnee begegnete, wussten wir, dass wir bald da sein werden. Gegen 02:00 Uhr nachts kamen wir dann alle mit vielen neuen Eindrücken aus Paris und über 20.000 gelaufenen Schritten wieder in Wittlich an. Dieser Ausflug wird uns noch lange in Erinnerung bleiben.

